
運営推進会議議事録 

 

にこにこリハビリデイサービス 

 

開催日：令和 2年 2月 19日（水曜日） 

開催時間：午前 13時～13時 30分 

開催場所：にこにこリハビリデイサービス 

参加者：越谷市地域包括支援センター 川柳・大相模  代表者様 

    近隣自治会長様 

    ご利用者代表者様：不在（出席していただける方を検討中）  

    にこにこリハビリデイサービス 長屋秀吾 

 

検討内容 

① 当事業所の運営について（実績） 

② 当事業所の今後の課題と予定について 

③ 施設へのご意見、ご要望について 

 

検討内容①当事業所の運営について 

 転倒、転落等の事故発生：2件 

 

 1件目：令和 1年 12月 5日（木曜日） 送迎車と自転車の交通事故 送迎車は一時停止中、側方から自転車が

衝突したもの。同乗していたご利用者様、運転手に怪我はなし。自転車の方はお怪我をされる。現在

治療中。治療費は話し合いのうえ、当事業所自動車保険にて負担している。 

 

 ２件目：令和 1 年 12 月 9 日（月曜日） 送迎車内での座席からの転落事故 ご利用者様が着座の際、バラン

スを崩し座席より車内座面に転落、お怪我はなし。ご家族様、担当 CM様へ連絡。経過観察となる。そ

の後も体調の変化はなかった。 

 

 どちらの件も、事故の状況と今後の対応を検討し、全職員に周知をした。 

 

 人員配置：施設基準（越谷市で定められた、配置が必要となる職員） 

      1日毎の人員配置 

・生活相談員１名  

・ヘルパー１名 （生活相談員・ヘルパーのうちどちらかは常勤でなくてはならない、無資格でも

可）  

・機能訓練指導員 1名 

・管理者１名（生活相談員や機能訓練指導員等との兼務可） 

⇒常時 3名以上の人員の配置が不可欠 

現状の人員配置 

1日毎の人員配置 

・生活相談員１名（常勤）  

・ヘルパー２名（非常勤）  

・送迎ドライバー１名（２名の曜日も有）  

・機能訓練指導員１名（理学療法士） 

・管理者１名（機能訓練指導員との兼務） 



⇒常時 4名＋送迎ドライバー1名 

現在の職員は全員有資格者（生活相談員＝介護福祉士（国家資格）  

非常勤ヘルパー＝介護福祉士 3名 ヘルパー2級 1名 初任者研修修了 1名） 

       

利用者情報： 

      現在登録者数：47名 （要介護 36名 要支援 11名） 

      登録状況（定員は既存のサービ      

ス 10名・サービス A２名） 

 

 

                              ※()内はサービス Aの方 

※令和 2年 2月 10日現在        

   

 担当ケアマネージャー様情報： 

      こしがや社協：9名 にじ：10名 はれ：6名 包括 川柳・大相模：3名 なごみの郷：6名  

      あおぞら介護：2名 包括 蒲生：3名 寿：2名  

まるみ・ふくふく・アートケアプラン・ひまわりｸﾘﾆｯｸ・げんき・徳風：1名 

 

デイサービスでの活動状況 

      ・リハビリ（個別リハ、マシン等の自主リハ、トランプ・折り紙・計算等の脳トレ） 

      ・入浴 

      ・アロマセラピー（余暇、リラクゼーション、認知症予防・・・） 

      ・集団リハビリ 16時～ 集団でのリハビリテーションを開始。活動量の改善を図っています。 

       手足の運動、二重課題運動、立ち上がりやスクワット運動等を実施 

      ・交流 ご利用者様同士の交流、職員との交流 

       

職員の教育： 

      ・月に一度（計画的に）始業前に勉強会を開催中。 

       （消防研修、危険予測トレーニング、感染症対策、虐待予防について等々） 

      ・外部の研修会の参加も積極的に促していきたいと考えています。 

       

       

検討内容②当事業所の今後の課題 

 今後の課題： 

 身体介護、健康管理：緊急時の対応や感染症対策の徹底を継続（定期的な研修を維持する、フローチ

ャートの周知、緊急連絡のための書類の整理等）   

リハビリ：マシントレーニング、平行棒内運動等を実施なさっています。同じ運動を続けることはと

ても大切なことだと考えております。繰り返しお伝えをしていきたいと考えております。また、集団

体操等にて楽しく運動を行っていただけますように工夫したいと考えています。集団体操では座っ

て行う体操を中心にお身体を動かしていただいております。運動を覚えていただきご自宅でも行っ

ていただけますようにお声かけを行います。 

 職員の確保：前回の運営会議から職員の退職はありません。引き続きできる限り職員の退職を予防

出来ますように面談等を行っていく予定です。 

 利益の確保：定員自体は一定の割合を確保できています。ただし、体調不良により長期のお休みをさ

れている方がおられます。再開の見通しがあり、ご利用希望がある方はできる限り中止とはせず再

 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 

午前 10（2） 10 10 9（1） 10（1） 

午後 9 10 10 9 10（2） 



開を待ちたいと考えております。ただし、中止としない場合は新規のご利用者様の受け入れができ

ません。そのため、その他のご利用者様にお声かけを行い臨時でのご利用をお勧めしています。ま

た、一定期間再開の見通しが立たない場合は一旦ご利用の中止を検討していただくように適宜お声

かけを行います。 

 

 

検討内容③施設へのご意見、ご要望について 

   地域包括支援センター様より：定期的な勉強会を行っていることはとても良いことです。今後もぜひ継続

をしてください。外部の研修への参加もぜひ促してください。もし可能なら出勤扱いでの研修会参加も検

討してください。感染症が心配です。感染予防を徹底してください。 

   自治会会長様より：ご利用者様がとても楽しく活動をなさっている様子が伝わりました。ぜひ、今後も現

在の活動を継続して行ってください。施設が明かくて良い雰囲気だと感じられます。 


